

Club Deportivo Shotokan celebró 20° aniversario en las artes marciales

El sábado último, el Club Deportivo Shotokan celebró su 20° aniversario con una emotiva ceremonia desarrollada en la Sala de Cámara de Copiapó. El evento reunió a alumnos, apoderados, auspiciadores, y personas distinguidas que han sido parte de la historia del club.

Dicha institución formativa de artes marciales es dirigida por el sensei Mauricio Fariás Tello, quien ha tenido una destacad trayectoria deportiva.

Durante la ceremonia, se entregaron cinturones de grado a los estudiantes que han demostrado dedicación y excelencia en su entrenamiento.

También se realizó una premiación especial para reconocer a los alumnos más destacados, resaltando su compromiso y esfuerzo.

El Club Deportivo Shotokan, fundado en el año 2004, ha sido un pilar en la comunidad, promoviendo valores como la disciplina, el respeto y la perseverancia a través del karate. A lo largo de estos 20 años, ha formado a innumerables prac-

ticantes y ha contribuido al desarrollo integral de sus miembros.

El evento concluyó con un cóctel en el Hotel Las Pircas, donde los asistentes pudieron compartir momentos de camaradería y reflexionar sobre el crecimiento y las futuras metas del club.

El Club Deportivo Shotokan agradece a todos quienes han apoyado su misión y espera seguir inspirando a más personas en los años venideros.

